



Begründung:

Die Stadt Prenzlau hat beim Staatsminister für Kultur und Medien, Bernd Neumann, im Rahmen des Denkmalschutz-Sonderprogramms IV des Bundes, in Abstimmung mit dem Brandenburgischen Landesamt für Denkmalpflege und Archäologisches Landesmuseum sowie der Unteren Denkmalschutzbehörde einen Antrag zur Förderung der Freilegung und Restaurierung der Wandmalereien an der Südwand des Refektoriums im Dominikanerkloster gestellt und am 02.09.2013 bewilligt bekommen. Damit wird das Refektorium weiter an Ausstrahlungskraft gewinnen. Dieser Raum wird neben dem musealen Bereich auch als Trauraum, für Ausstellungseröffnungen, Tagungen und Konzerte genutzt.

Die Realisierung der Maßnahme erfolgt bis zum 31.08.2014.

Dr. Eckhard Blohm

Amtsleiter

Abgestimmt mit:

Marek Wöller-Beetz

Erster Beigeordneter/ Kämmerer

Dr. Andreas Heinrich

Zweiter Beigeordneter

Hendrik Sommer

Bürgermeister